

El lugar de la puebla de Soto distante una legua de la ciudad con iglesia anexo de la parroquia de la Raya, consta de 145 vecinos y 588 habitantes. A la distancia de tres cuartos de legua de esta ciudad se encuentra el lugar de la Raya con parroquia y cura propio y 163 vecinos que componen 804 habitantes. La diputacion del Rincon de Seca se compone de 167 vecinos con 700 habitantes, repartidos en varias casas y barracas, con una hermita situada á media legua de esta ciudad y dependiente de la parroquia de Santa Maria. El lugar de Nonduermas situado á media legua de esta capital consta de 171 vecinos con 643 habitantes; su hermita está sujeta á dicha parroquia de Santa Maria. El lugar de la Era-alta consta de 305 vecinos y 1460 habitantes; dista media legua de esta ciudad y su iglesia es ayuda de parroquia de Santa Maria cuyo cura nombra y sostiene un teniente con residencia en este lugar para ésta y la anterior poblacion. El lugar de Aljucer situado á media legua de la ciudad con iglesia anexo de la parroquia del Palmar, se compone de 491 vecinos con 2117 habitantes: la diputacion de San Benito que comprende toda la parte de huer-

